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México, D.F., a 24 de Agosto de 2011.  

 
Diputado Jorge Carlos Ramírez Marín  
Presidente de la Mesa Directiva de la 
Cámara de Diputados.  

 
Entrevista concedida a los 
representantes de los medios de 
comunicación, al término de la 
inauguración de la XX Reunión 
Nacional y del IV Congreso 
Internacional de Magistrados, en la 
residencia oficial de los Pinos.    

 
 
PREGUNTA.- (inaudible) para lo que va hacer el presupuesto del 
próximo año.   
 
RESPUESTA.- Los grupos ya están realizando sus plenarias; ya la 
ha hecho el PRI, hoy la hace el PRD; y en esas plenarias se están 
definiendo la línea sobre la cual centrarán sus negociaciones.  
 
El PRI ya ha dicho que quiere un presupuesto dinámico, con 
mejor distribución hacia los estados y privilegiando las 
actividades que pongan en marcha la economía.  
 
Yo creo que el PRD, por lo que hemos visto en sus 
declaraciones,  se manifestará en el mismo sentido, y 
esperamos todos, construir como lo hemos hecho en años 
pasados, un presupuesto por unanimidad.  
 
PREGUNTA.- ¿El PRI está abierto a todo o ve algunos obstáculos?  
 
RESPUESTA.- Sí, por supuesto.  
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Vemos obstáculos en las condiciones, vemos obstáculos en 
algunas de las expresiones que se han hecho de la situación de 
la economía que contrastan con otras que se habían hecho 
antes, pero tenemos absoluta confianza en que como en años 
anteriores sacaremos un presupuesto útil para la nación.   
 
PREGUNTA.-  Ante la inestabilidad, señor, del momento financiero 
internacional global, ¿cómo afectará esto al presupuesto?   
 
RESPUESTA.- Creo que tiene que afectarlo de esta manera, 
tenemos que ser muy responsables, sobre todo en materia de 
ingresos, no podemos debilitar las finanzas del país, pero por 
ningún motivo, podemos permitir que la economía caiga.  
 
Y si seguimos cargando impositivamente, si tuviéramos la osadía 
de pretender crear nuevos impuestos, lo cual es inadmisible, 
estaríamos causándole un daño muy grande al país con el 
pretexto de ser responsables. No ocurrirá eso.       
 
Ya al menos el PRI, que es la bancada más grande, ha dicho que 
no permitirá que haya nuevos impuestos.  
 
PREGUNTA.- Oiga, una eventual salida del secretario de Hacienda, 
¿afectaría el proceso de aprobación del presupuesto?  
 
RESPUESTA.- En absoluto, no lo afectaría en nada.  
 
PREGUNTA.- ¿Cómo observa el panorama?  
 
RESPUESTA.- Como siempre, estos primeros días de septiembre 
van a ser días en que las bancadas se pongan de acuerdo.  
 
Siempre hemos sido capaces de superar nuestras diferencias en 
materia presupuestal y con las distintas ópticas con que vemos 
la economía el PRI, el PRD, el PAN, el Verde, el PT, nos vamos a 
poner de acuerdo como en años anteriores.  
 
PREGUNTA.- El Presidente no entrega su Informe, ¿no va haber 
cambios?  
 
RESPUESTA.- No tengo previsto ningún cambio en el formato.  
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PREGUNTA.- ¿No habrá cambios en el ritual de la entrega del 
informe?, señor.   
 
RESPUESTA.- No está previsto. Para empezar, eso pudiera 
corresponderle a otra Mesa Directiva que ya no presidiera yo, y 
hasta este momento no hay ningún cambio previsto.  
 
La sesión preparatoria la vamos a convocar para el día 31 y la 
Mesa Directiva actual se reunirá ese día 31, pues a la espera de 
que los grupos nos informen si tienen algún acuerdo o si vamos 
aplicar las medidas que  hemos aplicado en años anteriores.  
 
PREGUNTA.- (inaudible) ya se les invitó para la ceremonia que 
realizan cada año con distintos (inaudible).   
 
RESPUESTA.- No, no hemos hecho invitaciones.  
 
Al informe del Presidente creo que ya nos llegaron invitaciones, 
si no me equivoco es el día 2, a la ceremonia que el presidente 
siempre hace con la sociedad.  
 
Para la del Congreso de esa nos encargamos nosotros y todavía  
no se ha reunido  la Mesa Directiva.  
 
PREGUNTA.- Bueno, pues finalmente no se hizo ningún cambio 
legal ¿no?   
 
RESPUESTA.- Hasta hoy, no hay ningún cambio previsto.  
 
PREGUNTA.- ¿Entonces, estaríamos hablando de…  
 
RESPUESTA.- Del mismo formato.  
 
Muchas gracias.   
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